

ADoc SMRE - Réunion du 14 septembre 2010

Exposition laserweek

L'exposition laserweek aura lieu du 21 au 24 octobre prochain dans le centre-ville de Lille, ce sont des animations pour présenter le laser ; des volontaires sont vivement recherchés, contacter Cristian FOCSA ou Jean COSLEOU pour se porter volontaire.

Cet événement comptera comme jour de formation dans le cadre du module « transmission des connaissances scientifiques » nouvellement mis en place cette année.

Module « transmission des connaissances scientifiques »

Le PRES chapote désormais les formations doctorales qui sont pour la plupart commune à différentes écoles doctorales. La formation TCS (Transmission des Connaissances Scientifiques) est mise en place dès cette année. Elle s'adresse à tous les doctorants. Elle s'articule autour d'une formation théorique de quelques heures et d'ateliers de vulgarisation des sciences auprès de différents publics, à différentes occasions, sur différents supports... Nous présenterons une plaquette pour présenter la formation et les ateliers disponibles à l'occasion de la réunion de pré-rentrée de l'école doctorale.

Pour les équivalences en crédits (des formations, des cours...), une présentation sera faite lors de la réunion de pré-rentrée.

Plaquette de l'association

La plaquette de l'association a été rédigée en français et en anglais. Joël propose de la distribuer aux doctorants à l'occasion de leur (ré)inscription. Elle lui sera transmise sous forme électronique, il s'occupera de l'imprimer. Mais nous la distribuerons tout de même lors de la réunion de pré-rentrée.

LCL

Il faut trouver des sponsors pour avoir de la ressource.

Annuaire

Geneviève DERONSART et Etienne BRES sont en train de mettre en place un annuaire (seulement de l'UFR de physique pour l'instant) afin de créer un groupe facebook regroupant tous les étudiants, doctorants... étant passés par l'UFR.

Facebook est un choix discutable en cela qu'il est beaucoup plus personnel que professionnel et que tous le monde n'est pas partant pour que les infos personnelles soit croisées avec la vie professionnelle.

Soirée de rentrée

Matthias réfléchit au choix de l'endroit (on verra en fonction de la date et du lieu de la réunion de pré-rentrée). La soirée se fera à la suite de cette réunion, mais certains sont réservés sur cette organisation.

Coordonner cette action avec l'ED pour pouvoir s'organiser efficacement (contacter Joel CUGUEN pour avoir les infos).

Matthias sera chargé de faire la présentation de l'association et du reste à l'oral (un diaporama en anglais pourrait être envisagé pour se faire comprendre des doctorants étrangers).

Assurance :

Etant sans ressource, l'association ne peut pas encore s'offrir d'assurance (extrêmement gênant).

Sports

Stéphanie choisira le type d'évènement sportif à organiser entre doctorants.